
 

 
Service des ressources éducatives 

 
Rencontre tenue le lundi 4 décembre 2023, à 19 h, via la plateforme Teams. 

 
Sont présents : 

M. Maxime Ricard 001 – Euclide-Lanthier 

Mme Isabelle Aubry 004 – Inter. du Mont-Bleu 

Mme Annie Granger 005 – Jean-de-Brébeuf 

Mme Véronique Rainville 007 – Lac-des-Fées 

M. Benoit Paquin 008 - du Plateau 

Mme Isabelle Gaudreault 012 – Grand-Boisé 

Mme Catherine Gangloff 016 – Saint-Jean-Bosco 

Mme Zakaria Warsame Isman 018 – du Dôme 

Mme Guylaine Brière 018 – du Dôme 

Mme Somphane Souksanh 019 – Saint-Rédempteur 

Mme Stéphanie Dion 020 – Cœur-des-Collines 

M. Jamel Stambouli 028 – Deux-Ruisseaux 

Mme Roxanne Portelance 029 – des Tournesols 

Mme Judith Lachance 033 – des Cavaliers 

Mme Anne Lavergne 034 – de la Forêt 

Mme Marie-Ève Dorval 036 – du Grand-Héron 

Mme Aline Morrissette 044 – École secondaire Grande-Rivière 

Mme Jacinthe Gauthier 046 – École secondaire Mont-Bleu 

Mme Andrea Podruski 048 – École secondaire de l’Île 

Mme Sonia Belley 019 – Saint-Rédempteur (Direction) 

Mme Valérie Plourde Secrétaire de sanction du SRÉ 

Mme Catherine Desrochers Directrice adjointe du SRÉ 

M. Stéphane Lacasse Directeur général adjoint 

Mme Nathalie Dubois (invité) CP en adaptation scolaire 

 
Sont absents : 

M. Benoit Chaussé 006 – Inter. du Village 

M. Steve Côté 011 – Vieux-Verger 

Mme Mylène Mercier 040 – Nouvelle-Ère (Direction) 

 

Procès-verbal 
Comité consultatif des services aux élèves handicapés et aux élèves en 
difficulté d’adaptation ou d’apprentissage (CCSEHDAA) 

 



M. Jérémie Savard 044 – Grande-Rivière (Direction) 

Mme Isabelle Lowe 034 – de la Forêt (Direction) 

 
 

1. Ouverture et présence 
Le quorum étant atteint, la rencontre débute à 19 h 05. 

 
2. Adoption de l’ordre du jour 

Ajout à faire au point « Varia » :  

• Critères de répartition des ressources par M. Lacasse. La consultation aura lieu à la prochaine 
rencontre. 

• Mme Podruski : mentionne qu’il y a un suivi à faire sur un point du procès-verbal de l’an passé 
sur l’inclusion des élèves EHDAA au parascolaire. On y revient durant les « Varia ». 

• Mme Granger : Radio-Canada aimerait parler avec les parents. Mme Desrochers s’est 
informée.  

• Correction à faire à l’ordre du jour : la représentante du comité de parents est Annie Granger. 
 
Mme Aubry propose et Mme Granger seconde l’adoption de l’ordre du jour.  
 

3. Adoption du procès-verbal du 16 octobre 2023 
 
M. Stambouli propose et Mme Dion seconde l’adoption du procès-verbal du 16 octobre.  
 

4. Mot de la présidente 
Mme Gauthier et Mme Gangloff participeront au Forum des parents d’élèves ayant des besoins particuliers 
(EHDAA) donné par la Fédération des comités de parents le 7 décembre.  

 
5. Représentante du comité de parents 

Mme Granger soulève les points suivants abordés lors de la rencontre du 21 novembre au comité de parents :  

• Elle a fait un rappel aux membres du comité de parents qu’il manquait toujours des représentants pour 
certaines écoles au CCSEHDAA.  

• Elle mentionne également qu’il n’y aura pas de service de garde d’urgence durant la grève comme on 
avait eu durant la pandémie.  

• Le sujet sur le nom du comité a été abordé avec Benoit Paquin. Le sujet est toujours sur la table, mais 
pas de changement pour le moment.  

 
6. Présentation de l’utilisation des outils technologiques en situation d’apprentissage – Nathalie Dubois 

(19 h 30 à 20 h 30) 
Nathalie Dubois, conseillère pédagogique en adaptation scolaire au Service des ressources éducatives, 
accompagne les différents intervenants dans les écoles pour des situations particulières et complexes des 
élèves; elle accompagne aussi l’ensemble des orthopédagogues au niveau primaire et mentore les nouveaux 
conseillers pédagogiques en adaptation scolaire.  
 
La présentation de Mme Dubois a été déposée dans Teams et a été envoyée par courriel à tous les membres. 
 

7. Vote concernant les sujets à aborder en 2023-2024 
Voici la compilation des votes, le chiffre indique le nombre d’étoiles sur 5 attribué en moyenne à chaque sujet. 

1-Plan d’intervention  4.13 

2-Présentation des organismes de la région 2.50 

3-De quelle façon, on peut se retrouver dans le système de santé en complémentarité avec le système 
d’éducation? 

2.79 



4-Répartition des ressources dans les écoles 3.19 

5-Transition vers le secondaire et vers le cégep 2.18 

6-Gestion du stress et de l’anxiété des élèves HDAA 4.07 

7-Gestion des crises et des colères chez les élèves HDAA 2.83 

8-Communication avec l’équipe de l’école, explications des différents rôles des intervenants et attentes 
envers les parents 

3.64 

9-Processus de sélection des stages pour les étudiants 1.64 

10-Discussions sur les irritants vécus par les parents des élèves HDAA et possibilité d’amélioration du CSS 4.20 

11-Pratiques mises en place pour recruter en contexte de pénurie de personnel. 2.46 

 
Les quatre sujets ayant eu le plus de votes seront abordés au cours des prochaines rencontres. 
  

8. Varia 
Critères de répartition des ressources – M. Stéphane Lacasse 
Plusieurs questions ont été posées par les membres. Les questions de ceux-ci devront être envoyées à la 
présidente du comité, Mme Gauthier, d’ici le 14 décembre et elle acheminera le tout à M. Lacasse qui y 
répondra dans la semaine du 18 décembre. Un suivi sera fait à ce sujet au courant des prochaines semaines, 
étant donné que le comité de répartition des ressources se rencontre le 17 janvier 2024.  
 
Médias 
Recommandation faite par le secrétariat général que ce doit être la présidente du comité qui communique 
directement avec les médias. Un suivi sera fait auprès de Mme Gauthier pour les modalités lorsqu’il faut 
s’adresser aux journalistes.  
 
Inclusion des élèves EHDAA dans le parascolaire 
Reporté à la prochaine rencontre, mais Mme Desrochers fera un suivi avec Mme Podruski directement.  
 

9. Bons coups 
École Euclide-Lanthier – Maxime Ricard 
La directrice Mme Chantal Caron quittera son poste durant la grève pour un nouveau mandat et s’en va à 
l’école Grand-Héron. Elle a été grandement appréciée durant les années qu’elle a été directrice à cette école.  
 
École Deux-Ruisseaux – Jamel Stambouli 
La directrice Vickie Gravel a quitté son poste pour une autre école. Elle a joué un rôle très important durant les 
années qu’elle était à la tête de la direction.  
 

10. Date de la prochaine rencontre 
La prochaine rencontre sera le lundi 22 janvier 2024 à 19 h. 

 
11. Clôture de la rencontre 

Les points à l’ordre du jour ont été discutés. La rencontre prend fin à 21 h 20. 
 
Mme Aubry propose la clôture de la rencontre et M. Stambouli seconde.  
 

 
 
 

Jacinthe Gauthier 
 

Valérie Plourde 

Présidente  Secrétaire 

 


